

¿Cuántos Libros Sagrados Existen?

(por Adrian Sanso-Ali, 2010)

Libro sagrado = Un libro que fue inspirado directamente de parte de Dios. Dios es su autor.

¿La Biblia es el único libro que Dios ha escrito?

¿Qué pasa con el Corán?

¿Cuántos libros ha escrito Dios a lo largo de la historia?

Dios ha escrito MUCHOS libros y escritos a lo largo de la historia, a través de los humanos. Por supuesto, en los tiempos antiguos era muy difícil escribir libros. Además, los humanos somos muy imperfectos y entonces no es nada fácil escribir a través de los humanos, dejando intacto su libre albedrío, ¡sin poseerlos directamente!

Es por esto que Dios no escribió solamente un libro. Un solo libro no tendría toda la información que necesitamos los humanos para saber que hacer con nuestras vidas. Además, yo me imagino que muchos libros sagrados fueron perdidos a lo largo de la historia.

Es por esto que en un momento importante de la historia, justo después de que Jesús vino a cumplir con su misión, Dios inspiró a un grupo de personas a coleccionar juntos todas las escrituras sagradas que pudieran. Juntaron un montón de libros diferentes, provenientes de tiempos y culturas muy distintas entre si. Los libros mismos eran de diferentes tipos también. Libros de poesía, libros de historia, libros de leyes, libros de profecías, e incluso, ¡un cancionero muy completo! Lo único que tenían en común es que todos fueron en algún momento u otro, considerados sagrados, inspirados directamente de parte de Dios mismo.

Todos estos libros fueron juntados y comparados entre si. Lo que encontraron es que un gran número de ellos coincidieron en su mensaje, y hablaban de las mismas cosas, incluso en casos en que no hubo manera de que un libro influyera en otro. Al mismo tiempo hubo otros que hablaban de ideologías muy distintas entre ellos, y nada tenían que ver con ningún otro libro sagrado. Finalmente, y guiado por Dios mismo, los libros superfluos fueron apartados. Eran los que evidentemente no podían haberse escrito por Dios, por contener cantidad de errores históricos, o bien, que unas partes del mismo libro contradecían a otras.

Después de este proceso de eliminación, quedaron 66 libros, todos con un mensaje común, aunque en muchos casos no era posible que los autores humanos se conocían entre ellos. También, algunos de estos libros fueron profecías que luego se cumplieron. Los autores, de alguna forma, ¡sabían el futuro! Más increíble todavía es que muchísimos de estos libros tenían "pistas" o mensajes crípticos acerca de un futuro mesías, y todos estas "pistas" apuntaban a una sola realidad, una realidad que según otros libros de fechas postreros, también se cumplió. Todos estos libros eran evidentemente sobrenaturales por si mismo, ya que hacían unas afirmaciones de que, por ejemplo, si tú haces "tal," pasara "cual." Hablaban de realidades espirituales.

Entonces este grupo de personas inspirados por Dios, juntaron esta colección de libros en una "Biblioteca de Escrituras Sagradas," o "Biblia." También por vía sobrenatural, esta "Biblia" ha sobrevivido hasta hoy sin cambios importantes en su contenido al pasar de una copia a otra a través de las generaciones. Hoy día la Biblia es, y siempre ha sido, el mayor "best-seller" mundial de todos los tiempos. Está demostrada sobradamente que es la Palabra de Dios.

Hay otros libros antiguos y supuestamente "sagrados" que fueron rechazados, porque contradicen a la Biblia, aunque hubieran sido muy populares en su tiempo. Desde el invento de la imprenta el número de estos libros ha explotado. Hoy existen muchos libros más nuevos que los de la Biblia (incluido el Corán, el Libro de Mormón, y muchos otros) que se dicen ser "Sagrados," o sea, inspirados por Dios. Pero estos libros contradicen todo lo que dicen los otros 66 libros sagrados demostrados. Dios es perfecto. No contradice a si mismo. Dios es Inteligencia Suprema, es perfecto y nunca miente. No es un humano. Es más, ¡las propias Escrituras Sagradas afirman que estos otros libros son falsos!

Después del libro del Apocalipsis, ¿Dios dejó de escribir libros? No creo. Creo que hasta hoy día Dios inspira la escritura de muchos libros. Pero, al igual de los otros 66 libros sagrados, todos estos libros están completamente alineado con los demás libros en su mensaje.

Estos "libros postreros" no añaden nada nuevo a lo que Dios ya ha elegido revelar a los humanos (¡que no es todo, desde luego!). Simplemente son libros que clarifican o dicen de otra forma lo que ya hay en la Biblia. Al mismo tiempo, pero, hay cantidad de libros que hacen lo contrario: distorsionan la verdad de Dios. De nuevo, la misma Biblia nos dice como discernir entre un tipo y otro.

Desgraciadamente, algunos de los libros que son estimados hoy día como sagrados por cantidad de personas (Corán, Guru Granth Sahid, Libro de Mormón, etc.) no están a la altura (ni mucho menos) de los criterios que la Biblia misma dice para saber si algo es de Dios o no. Cualquier estudio serio de estos libros revelan que simplemente no hay comparación entre una cosa y otra. Dios no es un loco, y no es esquizofrénico. ¡No es como los humanos! Dios es perfecto. Dios no miente ni contradice a si mismo, ni cambia de opinión acerca de lo que Él quiere.

Ningún libro en la historia puede demostrar por si mismo que es la Palabra de Dios, menos una colección de libros juntado bajo el título de "Biblia," que en su conjunto, demuestra ser un libro sobradamente sobrenatural: Nada menos que la Palabra de Dios mismo para nosotros. Un mensaje del VERDADERO Dios Todopoderoso para su creación: la humanidad.